

# Günter Herzig jetzt Ehren-Vize-Präsident

## Wahlen beim Delegiertentag des Bezirks-Schützenverbandes in Varrel

**Varrel** – Wenigstens für die Wahlen eine Präsenzveranstaltung: Der Delegiertentag des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz war, wie viele Veranstaltungen, aufgrund der Pandemie abgesagt worden. Dass alle Delegierten aus den Mitgliedsvereinen jetzt dennoch zusammenkommen konnten, lag am Saal im Gasthaus „Lindenhof“ (Hartje-Melloh) in Varrel – er bot genügend Platz.

Unter Einhaltung der Corona-Vorgaben hieß Bezirkspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann die 22 Delegierten aus 26 Mitgliedsvereinen willkommen.

In seinem Jahresrückblick ging Scharrelmann kurz auf die Arbeit des Bezirkspräsidiums ein. Sein Dank ging an alle aktiven Schützen in den Mitgliedsvereinen: „Sie haben in der schwierigen Situation durchgehalten und das Schützenwesen so am Leben erhalten. Etwa durch Hauptversammlungen unter freiem Himmel. Es waren alles sehr kreative Dinge.“

Die sportlichen Aktivitäten wurden, soweit möglich, wieder aufgenommen. Die Treff-

sicherheit wurde kaum eingebüßt: Davon zeugen viele Titel und Medaillen bei den Landesmeisterschaften und den Deutschen Meisterschaften. Leider müsse der Bezirks-Königsball wieder ausfallen, es sollen aber an dem Tag, 16. Oktober, ab 15.30 Uhr (mit Kaffee und Kuchen), die Ehrungen „Tradition und Sport“ erfolgen.

Die Berichte der Geschäftsführung, der Bezirkssportleitung und des Schatzmeisters lagen in Schriftform vor. Als Wahlleiter wurde Heinrich Vallan vom Schützenverein Sulingen von 1848 aufgerufen, da Bezirkspräsident Scharrelmann zur Wahl stand – er wurde einstimmig wiedergewählt und kündigte an, dass dieses seine letzte Wahlperiode sei.

Das Amt des Vizepräsidenten, das Günter Herzig seit 2004 innehatte, wird bis zum Frühjahr 2022 vakant bleiben. Herzig stand nicht wieder zur Wahl. Und wurde verabschiedet – mit der Ernennung zum Ehren-Vize-Präsidenten. Ebenfalls nicht erneut kandidierte, krankheitsbedingt, der stellvertretende



**Zum Ehren-Vize-Präsidenten wurde Günter Herzig (links) ernannt. Die Urkunde überreichte Karl-Friedrich Scharrelmann.**

FOTO: MARIANNE VALLAN

Geschäftsführer Dietrich Lampe. Auch dieses Amt bleibt bis zum Frühjahr vakant. In ihren Ämtern bestätigt wurden Geschäftsführer Thomas Nowak, Sportleiter Siegfried Brockmann, seine Stellvertreter Cord Borchers-Rohde und Gerd Harzmeier, Schatzmeister Detlef Imsande, Damensportleiterin Verena Wieling-Schröder, ihre

Stellvertreterin Claudia Reuter, Jugendleiterin Britta Löhmann, ihre Stellvertreterin Anja Klanke-Luzniack, Pressewartin Marianne Vallan und ihr Stellvertreter Hartmut Weber-Bockhop.

Der nächste Bezirksdelegiertentag findet am 19. März 2022 im Kreisverband III statt, in der Parkgaststätte („PaGa“) in Ehrenburg. sis/r.